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董事局已於二零一七年五月二十四日及二零一七

年八月二十三日分別宣派中期股息，每股港幣0.60

元作為第一次中期股息及每股港幣0.30元作為第

二次中期股息。

於本年度內，董事局建議派發末期股息及特別股
息如下：

附註 二零一七年 二零一六年
港幣元 港幣元

已派發第一次中期股息 1 0.60 –
已派發第二次中期股息 0.30 0.60
建議派發末期股息 2 0.30 –

  

股息總額 1.20 0.60

建議派發特別股息 3 0.70 –
  

股息總額（包括特別股息） 1.90 0.60
  

附註1： 第一次中期股息每股港幣0.60元主要由於董事
局議決延遲就二零一六年年度業績提出任何末

期股息建議，直至回購要約的結果得到釐清為
止。

附註2： 就整個年度而言，董事局已建議派發末期股息
每股港幣0.30元，將導致股息總額為每股港幣
1.20元（二零一六年：每股港幣0.60元）。

附註3： 為確立本公司於低盈利期間維持穩定股息政策
的方針，董事局已另外建議就本年度派發特別

股息每股港幣0.70元。作出有關決定乃董事局
希望顯示其對本公司之前景充滿信心。

明確策略方向

鑒於科技發展一日千里，本集團的經營環境也隨

之出現顛覆性的發展。生活喜好、工作模式及通

訊方法正急劇改變。企業經營者需要當機立斷，

才能在市場生存並減低被取代的風險。就無綫電

本人謹代表電視廣播有限公司董事局（「董事局」）

提呈本公司截至二零一七年十二月三十一日止財

政年度的業績及發展報告。

業績及股息

本集團的收入由港幣4,210百萬元上升3%至港幣

4,336百萬元。銷售成本由港幣2,299百萬元上升

1%至港幣2,319百萬元，而銷售及一般行政開支

總額則由港幣1,589百萬元上升2%至港幣1,624百

萬元。經營溢利維持穩定於港幣543百萬元（二零

一六年：港幣545百萬元）。

本集團的融資成本由港幣34百萬元上升至港幣152

百萬元，是由於要承擔T VB票據的全年利息成本所

致。此外，本集團應佔合營公司及聯營公司虧損為

港幣33百萬元（二零一六年：虧損港幣6百萬元）。

因此，年內股東應佔溢利為港幣244百萬元（二零

一六年：港幣500百萬元，當中包括非經常性出售

收益港幣280百萬元）。每股盈利為港幣0.56元（二

零一六年：港幣1.14元）。
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視而言，綫性電視技術在過去一直表現良好，現在

卻被數碼技術（即互聯網）所衝擊。互聯網上的資

訊爆炸及社交媒體的普及對電視消費行為產生了

巨大的影響，因為數碼平台能隨時隨地在任何類

型的裝置上提供任何內容，切合現今的生活方式。

在此背景下，董事局已採納三項重要的策略方向：

•  提升節目內容水平以推動業務；

•  為中國內地的網上平台合作夥伴製作平台專屬

內容以開發市場；及

•  投資於數碼業務並推出新的OT T及社交媒體平

台。

本集團正由一家地面電視廣播機構轉型為一家在

香港及海外擁有龐大網上分銷網絡的數碼企業，

在這方面取得了重大進展。本集團目前擁有全方

位的媒體平台，包括地面電視、myT V SUPER OT T

服務及大台網網上社交媒體，並已準備就緒捕捉

數碼發展所帶來的機遇。

電影及電視項目的投資

除了電視外，我們亦已投資於電影製作平台及電

視項目。自二零一五年以來，我們已投資於兩個

大型電影平台，分別為旗艦影業及在香港上市的

邵氏兄弟控股。這些平台使我們順利將節目製作
的專業知識延伸至國際電影舞台，有助於捕捉全

球票房收入的升勢。於二零一七年，我們與一家

荷里活頂尖製作公司 Imagine Entertainment組成

合營公司，為製作多套適合美國及國際市場的電

視連續劇提供資金。我們非常期待與美國合作夥

伴的進一步業務合作。

50周年台慶

於二零一七年十一月十九日，無綫電視慶祝其50

周年台慶，是本公司歷史上的重要里程碑。無綫

電視於一九六七年創立，一直為香港觀眾提供優

質免費電視娛樂、新聞及資訊。本公司與香港一

起成長，已成為香港人生活的一部分。除紮根香

港外，無綫電視亦為以百萬計海外華人最為喜愛

的內容供應商之一，並對中國娛樂行業的發展有

重大貢獻。我們衷心感謝眾多持分者多年來的鼎

力支持。

重大貢獻的肯定

本公司非執行董事方逸華女士於二零一七年十一

月二十二日與世長辭。方女士是無綫電視已故榮

譽主席邵逸夫爵士的妻子，在帶領本公司度過無

綫電視歷史上一些困難時期中起了關鍵作用。方

女士的貢獻、勤奮及遠見將被我們所深深懷念。

本人亦謹此感謝其他董事的睿智建言及指導，以

及業務合作夥伴及員工的堅定支持。

前景

二零一七年是本公司在過去十年所經歷最嚴峻的

年度之一。我們依然希望最壞的情況已經過去，

因為廣告市場隨著香港整體經濟向好持續復甦及

增長。基於我們的三個媒體平台已準備就緒，無

綫電視已成功轉型為一家大型的數碼媒體公司。

踏入第51年，我們著眼於新的發展及商機，延續

過往成績，為持份者創造更輝煌的未來。

陳國強

主席

香港，二零一八年三月二十一日




